

Assemblée plénière du CSNPSN

L'assemblée plénière du CSNPSN, tenue le 23 novembre Place Fontenoy, aura permis de souligner une nouvelle fois, si besoin l'était, le rôle essentiel joué par cet organisme dans **l'avancement des dossiers « plaisance »**. De nombreux sujets ont pu ainsi être évoqués : bilan des accidents 2011, cales de mise à l'eau, absence de représentation de la plaisance au Comité National de la Mer et des Littoraux...

Notre président, Jean Kiffer, membre du CSNPSN, a fait le point sur l'avancement des travaux liés à la charte pour une **pêche de loisir éco responsable**. Il a souligné le rôle important confié au CSNPSN sur ce dossier au niveau de **l'animation des différents groupes de travail** et **l'esprit constructif** manifesté par l'ensemble des fédérations concernées. Tout le monde a pu constater, avec satisfaction, l'importance et l'intérêt des travaux effectués.

